
■メッセージ 

 

こんにちは。わたなべドラム教室の渡辺です。 

 

この講座は「大きく儲けよう」とか「有名になろう」というような講座ではありません。 

普通の人が普通の音楽教室に人を集める方法について、身をもって（身銭を切って）体験

してきた結果分かったことをお伝えしていく講座です。 

 

また、私は過去に「集客は SNS！インスタや YOUTUBEを頑張ろう！」というセミナー

を聞いて何度も挑戦と挫折を繰り返してきたので、この音楽教室の集客では SNSに頼ら

ない方法を実践してきました。おかげさまで再現性の高い集客方法が分かってきたように

思います。 

 

今回のセミナーが皆さんのお役に立てば幸いです。 

 


